

まちのできごと

大豊町公式facebookにも、町のできごとが掲載されていますので、ご覧ください。



第32回大豊町社会福祉大会

～であい ふれあい たすけあい
「いきがいおとよ」のしあわせづくりを求めて～

9月2日、大豊町社会福祉協議会主催の「第32回大豊町社会福祉大会」が農工センターで開催され、324人の方が参加されました。

大会では、多年にわたり本町社会福祉の発展に貢献された方々の表彰式が行われ、13人の方々に表彰状および感謝状が贈られました。

また、大豊町中学校生徒によるボランティアキャンプ体験発表や「～音楽の不思議なチカラ～心の扉が開くとき」と題した音楽療法士の高本恭子さんによる講演、アトラクションなど大いに盛り上がり、また福祉意識の高揚が図られた一日となりました。



表彰された方々（敬称略）

○大豊町長表彰 優良高齢者



岡崎 亀義（西峯三谷）
小笠原福重（大王下）
河野 茂（西寺内）
近藤 正幸（川井）
笹岡マリ子（大畑井）
都築 昭仁（大久保）
都築 長美（穴内二区）
都築 義彦（安野々）
吉川 重幸（立川三谷）

○大豊町社会福祉協議会会長表彰
（老人クラブ活動の部）

徳弘 秀綱（川口） 中西 金保（東土居）

○大豊町社会福祉協議会会長感謝状

小笠原妙子（杉） 前田 邦明（川口南）

ぎふ清流国体 大豊町から3人出場

～輝け はばたけ だれもが主役～

9月29日から10月9日まで、「第67回国民体育大会 ぎふ清流国体」が開催され、大豊町からは、岡豊高校の大石貴也さんがソフトボール少年男子で、嶺北高校の伊部綺夏さん、若菜さん姉妹がカヌースプリントカヤックフォア少年女子で出場します。

「県代表として大豊町から出場するので、いい結果を残して帰ってきます!」と綺夏さんの力強い言葉。

出場される皆さん、がんばってください!

ちなみに写真のカヌーは一人乗りで、競技で使用するのは4人乗りの長いカヌーです。



伊部若菜さん(左)と綺夏さん(右)

99歳以上の方の長寿を祝って

～敬老記念品贈呈～

9月17日の「敬老の日」を前に、大豊町では9月15日で満年齢が99歳以上の高齢者の方に敬老記念品を送りました。

今年の対象者は10人で、町長が施設やご自宅などにお伺いし、皆さんの元気なお姿を拝見することができました。

ご家族の皆さんも集まり、「昔は自動車も通ってなくて大変やった…」 「ここで昔大火事があったねえ…」など、昔話に花が咲いていました。



これから我々の手本として、明るくいきいきと毎日を過ごされますよう、お元気で長生きしてください。